

IMMIGRATION

Interception de clandestins au large de Sebta

Une embarcation de fortune, transportant neuf immigrés clandestins qui voulaient atteindre la côte de Sebta, a été interceptée hier par la gendarmerie royale, à 2,5 miles du préside occupé. L'opération a été lancée après que la garde civile espagnole a détecté par caméras la présence de l'embarcation et alerté une unité de sauvetage maritime espagnole, El Gadir, basée à Sebta. Selon l'agence espagnole EFE, les agents espagnols auraient quitté les lieux sans avoir à intervenir dans cette tentative d'entrée illégale sur le territoire de Sebta.